

ABSTRAK

Ilham Pratama, Nomor Induk Mahasiswa 152170026, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh Likuiditas dan Solvabilitas terhadap Harga Saham dengan Kebijakan Dividen sebagai Variabel Intervening (Studi pada Perusahaan Sektor Energi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2021)”. Dosen Pembimbing I Sadeli dan Dosen Pembimbing II Eny Endah Pujiastuti.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap harga saham dengan kebijakan dividen sebagai variabel *intervening*. Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan sektor energi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2021 dengan jumlah 69 perusahaan. Teknik pengangambilan sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah *non probability sampling* dengan jenis *purposive sampling*. Jumlah sampel pada penelitian ini berjumlah 10 perusahaan. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dan analisis inferensial. Metode analisis pada penelitian ini menggunakan metode *Structural Equation Modelling* (SEM) dengan *Partial Least Square* (PLS) menggunakan bantuan aplikasi *SmartPLS 3.0*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa likuiditas berpengaruh tidak signifikan terhadap kebijakan dividen, solvabilitas berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen, likuiditas berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham, solvabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham, kebijakan dividen berpengaruh signifikan terhadap harga saham, likuiditas berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham melalui kebijakan dividen, solvabilitas berpengaruh signifikan terhadap harga saham melalui kebijakan dividen.

Berdasarkan hasil penelitian, Perusahaan-perusahaan sektor energi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2015-2021 harus mampu mempertahankan jumlah likuiditas dan solvabilitas serta meningkatkan nilai pembayaran pada kebijakan dividen sehingga perusahaan memiliki kinerja keuangan yang baik dan dapat mempengaruhi peningkatan harga saham.

Kata kunci: likuiditas, solvabilitas, kebijakan dividen, harga saham.